



ORANGE COUNTY
SHERIFF'S DEPARTMENT



COMUNICADO DE PRENSA DE DIFUSIÓN INMEDIATA

Comunicaciones del director ejecutivo, ceocom@ceo.oc.gov
Relaciones Públicas del Sheriff del Sheriff de Orange, (714) 904-7042
Comunicaciones de HCA, (714) 719-7962

Las muertes relacionadas con el fentanilo en el condado de Orange alcanzan su nivel más bajo en cinco años

SANTA ANA, California (13 de noviembre de 2025): Un informe reciente del aguacil-forense del condado de Orange muestra una disminución en las muertes relacionadas con el fentanilo, lo que supone el mínimo en cinco años en el condado.

El informe de la División del Sheriff-Forense del Condado de Orange muestra que en 2024 se produjeron 407 muertes relacionadas con el fentanilo, frente a las 613 muertes registradas en 2023. Las cifras comunicadas hasta ahora para 2025 siguen mostrando una tendencia a la baja.

“Ver una disminución progresiva en el número de muertes relacionadas con el fentanilo es alentador y una prueba del trabajo colaborativo del Departamento del Sheriff y el condado para abordar este tema complejo y desafiante”, dijo **Don Barnes, sheriff-forense del condado de Orange**. “Sin embargo, nuestro trabajo está lejos de haber terminado. Seguiremos trabajando juntos para ser innovadores y eficaces en la lucha contra el fentanilo”.

Desde la programación hasta la aplicación de la ley y los esfuerzos legislativos, el condado de Orange (el condado) ha dedicado numerosos recursos durante la última década que han contribuido a la reducción en todo el condado de las muertes relacionadas con el fentanilo, incluidos los esfuerzos de la Junta de Supervisores, el Departamento del Sheriff del Condado de Orange y la Agencia de Atención Médica del Condado de Orange (HCA).

“Me siento animado y esperanzado de que los esfuerzos colectivos de nuestro condado estén teniendo un impacto en la lucha contra el fentanilo”, dijo **el presidente Doug Chaffee**, del cuarto distrito. “La lucha no ha terminado, por lo que continuaremos con estos esfuerzos para salvar vidas y proteger a nuestra comunidad”.

El sheriff del condado de Orange ha intensificado los esfuerzos policiales para desmantelar las redes responsables de introducir fentanilo y otros narcóticos peligrosos en nuestras comunidades. El año pasado, los equipos antidroga incautaron más de 184 libras de fentanilo en polvo y casi 45,300 pastillas de fentanilo.

Además, a partir de 2021, el sheriff del condado de Orange comenzó a investigar todas las sobredosis relacionadas con las drogas como posibles homicidios, en un esfuerzo por



ORANGE COUNTY SHERIFF'S DEPARTMENT



responsabilizar a los traficantes de drogas. Desde entonces, se han presentado múltiples casos para su enjuiciamiento tanto a nivel local como federal.

“Cualquier vida perdida por el abuso del fentanilo es una vida de más. Felicito los esfuerzos colectivos de los departamentos del condado y de mi oficina para educar a la comunidad y distribuir naloxona con el fin de ayudar a reducir las muertes por fentanilo entre los jóvenes del condado de Orange”, declaró **la vicepresidenta Katrina Foley**, del quinto distrito. “A partir de aquí, debemos seguir dando prioridad al tratamiento y haciendo que los traficantes de drogas rindan cuentas por envenenar a nuestros jóvenes”.

En el ámbito penitenciario, la sólida colaboración con el equipo de Servicios de Salud Penitenciaria (CHS) de HCA ha dado lugar a la implementación de pruebas de detección, tratamientos y programas adicionales para abordar el trastorno por consumo de sustancias en las cárceles del condado de Orange. La estrategia doble de aplicación de la ley, junto con los servicios de tratamiento y recuperación, es fundamental para salvar vidas y apoyar la recuperación a largo plazo en todo el condado de Orange.

“Mi oficina está comprometida con los esfuerzos de prevención y educación del condado de Orange para combatir la epidemia de fentanilo”, afirmó **la supervisora Janet Nguyen**, del primer distrito. “Me emociona saber que nuestros esfuerzos están reduciendo el número de muertes asociadas a esta droga mortal. Llevo años luchando para llamar la atención sobre esta crisis, incluso redactando una ley que aumenta drásticamente las penas de prisión para los traficantes de fentanilo”.

Durante los últimos cuatro años, HCA ha lanzado dos importantes campañas mediáticas contra el fentanilo y otras drogas mortales que afectan al condado de Orange. Ambas campañas fueron iniciativas integrales destinadas a concienciar sobre los problemas críticos del uso indebido del fentanilo. Incluyeron esfuerzos de divulgación y materiales educativos sobre recursos de prevención y rescate para empoderar al público y que pudiera acceder a los recursos locales de asistencia. Las campañas incluyeron:

- La campaña “La vida es más importante que las drogas”, dirigida a los jóvenes del condado de Orange, para mostrarles una vida llena de música, deportes, sueños artísticos y creativos frente a una vida marcada por el uso indebido de drogas como los opioides y el fentanilo, que provocan la pérdida devastadora de esos sueños. Visite www.lifeisgreaterthandrugs.com.
- La campaña “El fentanilo es para siempre”, dirigida a todos los residentes del condado de Orange y busca concientizar a las familias, los amigos y los proveedores sobre los peligros del fentanilo, así como empoderar al público para que acceda a los recursos locales de asistencia. Visite www.fentanylisforeveroc.org.

“Estas reducciones continuas son muy alentadoras para mi distrito, donde las muertes relacionadas con el fentanilo han sido una lacra para nuestras comunidades”, declaró **el supervisor Vicente Sarmiento**, del Segundo Distrito. “Sabemos que muchas de estas muertes por sobredosis se pueden prevenir, y que la divulgación y la distribución de medicamentos a las



ORANGE COUNTY SHERIFF'S DEPARTMENT



poblaciones afectadas son factores clave para estos resultados. Los esfuerzos combinados de los equipos del condado están dando sus frutos y respaldan nuestro compromiso de mantener el impulso”.

El uso del tratamiento asistido con medicamentos (MAT) está ayudando a reconstruir y salvar las vidas de las personas con trastornos por consumo de sustancias, tanto de la población general como de las poblaciones en centros de detención. En el condado de Orange, un riguroso proceso de selección y el MAT proporcionan apoyo al personal penitenciario y médico para ayudar a las personas con trastornos por consumo de sustancias. Además, todas las personas encarceladas que participan en el MAT reciben formación sobre la naloxona, el antagonista de los opioides que puede revertir los efectos de una sobredosis, y a todas las personas que salen de prisión se les suministra naloxona.

“Es increíblemente reconfortante ver cómo se salvan vidas gracias a los esfuerzos de la legislación que hemos apoyado y al arduo trabajo realizado por el condado y sus departamentos”, compartió **el supervisor Donald Wagner**, del tercer distrito. “Luchar para proteger a nuestros residentes de este venenoso asesino de nuestros jóvenes es algo que todos pueden, y deben, apoyar”.

“Además de los programas y servicios penitenciarios, HCA adopta un enfoque integral para abordar los trastornos por consumo de sustancias y, en concreto, el consumo de fentanilo”, afirmó **la directora de HCA, la Dra. Veronica Kelley**. “Mantenemos sólidas relaciones de colaboración con el Departamento del Sheriff y las oficinas de la Junta, y hemos implementado estrategias para atender a los clientes, incluidas las personas encarceladas, con el fin de garantizar que reciban la atención y el apoyo que necesitan para poder iniciar su recuperación y rehabilitación”.

Si usted o alguien que conoce está luchando contra el consumo de sustancias, existen muchos recursos para ayudar a combatir los problemas con las drogas o el alcohol. Visite www.ocnavigator.org.

Orange County Fentanyl-Related Deaths									
2015	2016	2017	2018	2019	2020	2021	2022	2023	2024
20	37	56	107	147	433	717	676	613	407

###